
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 RAPPORT N° 07/2020 
 AU CONSEIL COMMUNAL 
 
 
 

 

 
 
 

 
 

 

Demande de crédit complémentaire pour 
l’internalisation de la gérance d’immeubles, propriété 
de la Commune de Vevey et réponse aux postulats de 

Mme Isabel Jerbia, intitulé « Pour une ville 
gestionnaire de son patrimoine immobilier » et de M. 

Steven Pilet, intitulé « L’internalisation du secteur des 
gérances, c’est maintenant ! » 

Ne pas diffuser 
Ce document doit encore faire l’objet 
d’une décision du Conseil communal  
le 18 juin 2020 














